

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT., atas Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “**Kelayakan Usaha Budidaya Lobster Air Tawar (*Cherax quadricarinatus*)**”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pertanian di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan moral-spiritual dan material dalam penyelesaian skripsi ini, khususnya kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. dan Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan Anggota Komisi Pembimbing, Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian serta seluruh dosen, jajaran staff pengajar, dan karyawan di lingkungan Fakultas Pertanian atas segala bantuan dan kerjasamanya selama penulis menjadi peserta didik.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kedua orang tua Bapak Tatang Muhtar dan ibu Etih Kuraesin, serta keempat kakak Sandra Apriansyah, Tedy Sumarto, S.Hut. MM., Tantri Yunita, dan Yani Sri Handayani juga kedua adik Firman Maulana dan Akil Muharom yang selalu memberikan perhatian, semangat, motivasi, dukungan baik moral maupun material serta doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Selain itu ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis Rafli Nurzaeni, Perdi Setiawan, Febi Febriansyah, Fahrul, Muhamad Firmansyah, Neni Agustina serta sahabat disemua kalangan dan Seluruh teman-teman seperjuangan di Jurusan Agribisnis 2017 yang telah memberikan semangat serta dukungan dalam melaksanakan masa perkuliahan.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dikarenakan berbagai keterbatasan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pihak lain yang

membutuhkan serta dapat menjadi acuan bagi responden dalam pengembangan usaha budidaya lobster air tawar yang dilakukannya.

Tasikmalaya, Agustus 2022

Aditya Mardiansyah
175009095